

Messen der nachhaltigen Entwicklung in der Tourismuspolitik



Rütter Soceco, heute ein Teil von EBP, überprüfte zusammen mit dem Institut für Tourismuswirtschaft der Hochschule Luzern und dem Center for Regional Economic Development der Universität Bern im Rahmen einer Standortbestimmung die nachhaltige Tourismuspolitik des Bundes. In einem ersten Schritt ermittelten wir Grundlagen zur Begrifflichkeit, Beurteilung und Messung der nachhaltigen Entwicklung im Tourismus. Mit passenden Methoden entwickelten wir ein Indikatorensystem zur Messung der Nachhaltigkeit. Unsere Ergebnisse bieten dem Bund eine fundierte Entscheidungsgrundlage, welche Ziele und Massnahmen ab 2022 in der Schweizer Tourismuspolitik verfolgt werden sollen.

Unsere Leistungen

- Präzisieren des Begriffs der nachhaltigen Entwicklung für die Anwendung in der Tourismuspolitik
- Sichten passender Methoden zur Messung und Beurteilung der Nachhaltigkeit im Schweizer Tourismus
- Entwickeln eines Indikatorensystem zur Messung der Nachhaltigkeit im Schweizer Tourismus

Bildquelle: pixabay.com, Claudia Beyli

Auftraggeber

Staatssekretariat für Wirtschaft (SECO)

Fakten

Zeitraum 2020 - 2021

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Julia Brandes, PhD
julia.brandes@ebp.ch